

Ressort: Entertainment

Scarlett Johansson: Der Duft meines Babys macht mich euphorisch

Los Angeles, 27.11.2014, 10:43 Uhr

GDN - Für Hollywood-Star Scarlett Johansson dreht sich seit zweieinhalb Monaten alles um ihre kleine Tochter. "Es ist auf herrliche Weise erschöpfend", sagte die 30-Jährige in einem Interview mit der Zeitschrift "Gala" über das Muttersein.

"Ich hätte nie gedacht, wie sehr ich es mal schätzen würde, eine Nacht durchzuschlafen. Man muss sich ja erst einarbeiten." Der Vater des Kindes, der französische Kunsthändler Romain Dauriac, liebe wie sie den bezaubernden Duft ihres Babys, so Johansson. "Sie duftet süß, absolut. Ich kann das gar nicht genauer beschreiben, aber es macht einen richtig euphorisch." Zuletzt stand Johansson in dem französischen Science-Fiction-Film "Lucy" des Regisseurs Luc Besson neben Morgan Freeman vor der Kamera.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-45332/scarlett-johansson-der-duft-meines-babys-macht-mich-euphorisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com